

<b>Antrag der Bürger für Marburg</b>	<b>Vorlagen - Nr.:</b>	<b>VO/2850/2013</b>	<b>TOP</b>
	<b>Status:</b>	<b>öffentlich</b>	
	<b>Datum:</b>	<b>06.12.2013</b>	
	<b>Eingang:</b>	<b>06.12.2013</b>	
<b>Stadtverordnetenversammlung Marburg</b>			
<b><u>Beratende Gremien:</u></b>	<b>Schul- und Kulturausschuss Stadtverordnetenversammlung Marburg</b>		

## **Antrag der Bürger für Marburg betreffend Planung einer weiteren Red Bull Veranstaltung**

Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen:

**Für den Fall, dass in 2014 erneut die Veranstaltung "Red Bull Racing" in der Oberstadt / Innenstadt stattfinden wird, sollte dieser Event an einem Sonntag stattfinden.**

### **Begründung:**

Für Sportinteressierte ist das "Red Bull Racing" sicherlich eine interessante Veranstaltung und stellt einen Magneten dar. Trotzdem sei an dieser Stelle auf die Problematik hingewiesen, dass das Marketingunternehmen Red Bull keinen zweifelsfreien Ruf genießt. Eine Dokumentation stellt den Zynismus und den Umgang mit den Todesfällen bei Red Bull Veranstaltung dar. Siehe hierzu einen Filmbericht auf WDR mit dem Titel „Die dunklen Seiten von Red Bull“ [http://www1.wdr.de/mediathek/video/sendungen/die\\_story/videodiastorydiedunkleseitevonredbullwenneingetraenkdochkeineflugelverleiht100.html](http://www1.wdr.de/mediathek/video/sendungen/die_story/videodiastorydiedunkleseitevonredbullwenneingetraenkdochkeineflugelverleiht100.html)

In jedem Fall steht das „Red Bull Racing“ im Interessenskonflikt mit dem Einzelhandel und dem Wochenmarkt in der Oberstadt. Viele Kunden sind erst gar nicht in die Stadt gekommen oder haben nur das Nötigste erledigt. Einzelhändler bestätigten, dass es nicht lohnenswert war, die Geschäfte an den betreffenden Samstagnachmittag geöffnet zu lassen.

Um diesen Konflikt zu vermeiden, plädieren wir, dass das Racing an einem Sonntag stattfindet - ähnlich wie beim Ahrens Stadtlauf, der ebenfalls in der Innenstadt ausgetragen wird.

**Andrea Suntheim-Pichler**